

ABSTRAK

Ahmad Nadhir. 200104020146. Dakwah Islamiah Pada Majelis Taklim K. H. Muhammad Amin Shamad (Guru Tarim) Kecamatan Mandastana Kabupaten Barito Kuala Pembimbing : (1) Dra. Hj. Siti Rahmah, M.Ag. Pembimbing (2) Ermalianti, M. Pd. Pada Progam Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Dakwah Islamiah, Majelis Taklim, Guru Tarim.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kegiatan dakwah Islam melalui salah satu wujudnya, yaitu majelis taklim. Saat ini, kita dapat melihat bahwa lembaga majelis taklim telah tersebar luas, baik yang berskala besar maupun kecil. Semua lembaga tersebut bersatu dalam perjuangan dakwah untuk menyebarkan ajaran agama Islam dan mengamalkannya, mengikuti jejak dakwah dari Nabi Muhammad SAW, sang kekasih Allah.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui Dakwah Islamiah pada Majelis Taklim K. H. Muhammad Amin Shamad (Guru Tarim) Kecamatan Mandastana Barito Kuala dengan mengidentifikasi faktor pendukung dan penghambat dakwah Islamiah pada Majelis Taklim K. H. Muhammad Amin Shamad (Guru Tarim) Kecamatan Mandastana Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan “(*field research*)” yang mana penelitian ini akan peneliti lakukan banyak dilapangan secara langsung untuk menghasilkan data-data yang diperlukan. Pendekatan penelitian dilakukan secara deskriptif kualitatif yang menggambarkan, keadaan secara fakta yang sesuai dengan realitas di lapangan.

Hasil penelitian ini berupa deskripsi dakwah Islamiah pada Majelis Taklim K. H. Muhammad Amin Shamad (Guru Tarim) mengadakan kegiatan amaliah dan penyampaian materi dakwah (pengajian). Adapun rincian kegiatan majelis taklim seperti membaca Yasin, Waqiah, dan Tabarak kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Ratibul Haddad, Dalail Khairat, Sholat Isya berjamaah, dilanjutkan lagi dengan membaca Nazham Aqidatul Awam dan pembacaan tahlil dilanjutkan dengan penyampaian materi dakwah (pengajian) sekaligus doa. Faktor pendukung dan penghambat Dakwah Islamiah pada Majelis Taklim K. H. Muhmaad Amin Shamad (Guru Tarim) sebagai berikut : Faktor pendukung adanya akses jalan baik, adanya dukungan dari masyarakat (Jama’ah), adanya fasilitas yang memadai dan seorang da’i yang berkarismatik. Sementara itu, faktor penghambat meliputi cuaca (hujan) dan yang lainnya dapat diminimalisir.